Les collégiens ont réalisé une course solidaire



Les 6e s'apprêtent à partir.

Tous les deux ans, les professeurs de sports du collège Noël-du-Fail organisent une course en faveur de l'association Solidarité Ici et Là-bas.

Les 840 élèves reçoivent un carton sur lequel ils inscrivent des promesses de dons fixés par des parrains. Les collégiens s'engagent à courir pendant trente minutes.

Mardi, c'était le grand jour : niveau par niveau, les élèves se rendent sur le stade. Vêtus d'un dossard, ils font des tours correspondant à un kilomètre et des élèves notent leurs passages. Les enseignants récupéreront les dons pour les porter à l'association de proximité.

Pour remercier les élèves et les professeurs de leur engagement, Rosie Martel, présidente de l'association est venue. 4 500 € ont été remis les deux dernières années à l'association. Cela lui permet d'acheter des compléments alimentaires, des produits frais et d'hygiène. « Nous aidons les plus démunis de notre canton à reprendre goût à vivre», explique la présidente.